

CLUB
ALPIN
BELGE



*Fédération
francophone
d'escalade,
d'alpinisme
et de randonnée.*

Alt. 694

La gazette du CAB
Octobre 2021



Édito

Bonjour {{ contact.PRENOM }},

Wahouuu ! Le Club Alpin Belge se remet de ses émotions après le CABaret#3 ... On a des étoiles plein les yeux et on se prépare déjà à retourner à Freyr pour un nouveau record de Belgique de highline. Affaire à suivre d'ici quelques jours...

On célèbre aussi l'arrivée de nouveaux cercles qui viennent agrandir la communauté du Club Alpin Belge. Bienvenue à [Trek Atout](#), [Cap Expé](#) et [Climbing Spirit](#).

J'espère que tu as bien profité de l'été et que tu es prêt(e) à entrer dans l'automne qui, ne l'oublions pas, nous rapproche chaque jour davantage du printemps !

Marie Pierret
Responsable communication

Au programme ce mois-ci...

CABaret#3

C'était une magnifique édition !
Nous avons compté 500 sourires, c'est énorme ...
M.E.R.C.I à tous : cercles, membres, grimpeurs, randonneurs, highliners, musiciens, vous avez fait de ce jour, une fête !
Une courte vidéo est déjà disponible pour en profiter encore un peu en attendant l'article et reportage photo qui paraîtra dans votre prochaine édition

du magazine " Ardennes & Alpes ".

Vidéo

Rochers

" You love rocks ? We need you !" La saison des entretiens collectifs est ouverte!

Toi aussi, participe à l'entretien des massifs. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues que ce soit sur les sentiers, les pelouses sommitales ou les parois elles-mêmes. Les rendez-vous du mois d'octobre, sont :

- dimanche 10 octobre à Sy
- dimanche 17 octobre à Dave
- samedi 23 octobre à Landelies

Infos & inscription

Grimpe

Pablo "En quête du Saint 8a"

Il est parti le lendemain du CABaret#3, après nous avoir présenté son projet "En quête du Saint 8a", le cow-boy des falaises, Pablo Recourt, a pris la route avec son fidèle destrier à deux roues surnommé Gaspar. Six mois de voyage pour parcourir la France à vélo et faire le tour des secteurs de grimpe avec un objectif: trouver le plus beau 8a français.

Il lance un appel : *"Je vous invite à parler du projet autour de vous ; à vos amis, cousines, Grands-oncles, coiffeurs et autres afin qu'on m'invite ou m'oriente à travers la France entière ! Promis, je suis très gentil, souriant et j'ai des tas de belles histoires à raconter."*

A suivre sur Facebook, Instagram (pablrecourt) et dans l'Ardennes & Alpes, évidemment !

Page Facebook "En quête du Saint 8a"

Cap sur El Cap, le grand départ approche ...

On ne présente plus le projet (ils étaient aussi au CABaret#3, évidemment, mais vous pouvez relire le super article de Seb dans l'A&A209). Cap sur El Cap donc, est sur le grand, le très grand départ ! Le "Samsara" hissera les voiles au départ du port catalan de Torredembarra.

Nous suivrons le naufrage en terre yosémithique de près évidemment, et souhaitons bon vent à nos pirates !

" Soudain seul " a besoin de toi !

On a eu la chance de voir la bande annonce en avant-première au CABaret#3, une séance de rattrapage s'impose si tu n'étais pas des nôtres !

S.O.U.D.A.I.N S.E.U.L, c'est LE film de Gilles Charlier avec Simon Lorenzi dans son "Big Island assis" évidemment !

Le trailer lance la campagne de financement participatif pour aller au bout du projet. Les contreparties sont complètement alléchantes, alors un petit coup de pouce pour les soutenir et entrer dans l'intimité du "Mutant belge".

Trailer + crowdfunding

Actu internationale : on n'arrête pas le progrès

Difficile de ne pas aborder la chose : Laura Rogora vient d'enchaîner un 9b/+. «Erebor » en seconde ascension après Stefano Ghisolfi. Ce clip de la voie la plus dure d'Italie, la hisse ainsi au sommet : à 20 ans, elle repousse les limites et *"devient la première femme de l'Histoire à atteindre ce niveau*"*!

**Planet Grimpe*

Vidéo : le run d'enchaînement

Agenda

Highline à Freyr : toujours plus loin sur le fil ...

Le record de Belgique de highline a déjà été battu deux fois en moins d'un an : 370m en novembre dernier, 440m en avril avec une traversée en aller-retour

sans chute en juillet lors du premier festival de highline belge à la carrière Trageco à Waisme.

Prochainement les highlineurs et highlineuses belges se lancent avec leurs collègues des Pays-Bas dans une grosse tentative d'installation d'une highline de 770m sur le site mythique de Freÿr. Peut-être vous avez pu admirer, il y a quelques semaines lors du CABaret, une highline de 330m. Cet été la première tentative d'installation de cette ligne de plus de 300m s'était pourtant soldée par un échec à cause des conditions météo. On croise donc les doigts, pour cette fois relier deux des rochers les plus éloignés du site de Freÿr : La Jeuneusse jusqu'au Mérinos, pour un voyage par-dessus la Meuse avec un point de vue unique sur les rochers. La ligne sera installée le 16 octobre (si tout va bien) et désinstallée le 24.

Les spectateurs sont les bienvenus sur toute cette période mais l'accès à la ligne ne se fera que sur inscription auprès de BeSlack et uniquement pour les personnes expérimentées. D'autres highlines seront probablement installées pour passer le temps entre les longues traversées et faire le show pour le public.

[Be Slack](#)

Chasse et grimpe

En octobre les activités de chasse reprennent et peuvent avoir des implications sur l'accès aux massifs de Beez, Freyr et Sy-Vignobles.

Pour l'instant, les dates connues concernent le rocher des Vignobles qui sera interdit les samedis 9 octobre et 6 novembre

La page renseignée ci-dessous sera actualisée dans la partie news du site web.

[Info chasse](#)

Formations

Formation MS Initiateur SAE

a formation a été reportée d'un mois, il est encore temps de s'y inscrire !

Elle débutera avec le test probatoire le 7 novembre. Le calendrier de la formation est en chantier, mais consultable [ici](#).

[Infos & inscription](#)

Formation MS Animateur SNE

Deux journées d'évaluation sont prévues :

- Le samedi 30 octobre
- Le samedi 13 novembre

Les inscriptions se font via le cercle dans lequel vous avez suivi votre formation.

Au plaisir de vous y voir !

Escalade de compétition

Belgian Climbing Team

Le circuit mondial s'est arrêté prématurément suite à l'annulation de la dernière coupe du monde de bloc à Seoul (en raison de la covid-19).

Reste à venir une coupe d'Europe jeunes boulder au Portugal le week-end prochain et une coupe d'Europe Senior lead et speed fin octobre.

La Belgian Climbing Team poursuit sa préparation pour 2022 et Paris 2024, notamment à travers différents stages durant les vacances d'automne.

[Suivez la Belgian Climbing Team sur facebook](#)

Compétitions nationales

Une " Belgian Boulder Youth Cup " aura lieu le 30 octobre à Braine sur le mur de bloc fédéral. Cet événement sera la première compétition officielle depuis un an et même la première rencontre depuis mars 2020 pour la catégorie C (12, 13 ans).

Le Club Alpin Belge met le focus sur les futurs champions en organisant des compétitions pour les catégories jeunes, comme suit : format officiel avec finales pour les B et un format adapté pour les C (16 blocs proposés et 3 essais sans finale).

Le connais-tu?

Le gardien de Freÿr

Passionné et talentueux, le gardien de Freÿr affectionne les Dolomites. Cet été, David Leduc y retournait pour vivre une expérience solitaire en paroi. Joli reportage de Ma Télé.

[Reportage](#)

Club Alpin Belge
www.clubalpin.be
secretariat@clubalpin.be



Tu reçois la gazette Alt. 694 du Club Alpin Belge en tant que membre affilié.

Ton numéro de membre est le : {{ contact.IDENTIFIANT }}

[Se désinscrire](#)



© 2021 Club Alpin Belge